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1. Mot du président 
2. Synthèse modifications réglementaires

3. Rapport moral de la saison 2019-2020 
4. Rapport de gestion de la saison 2019-2020 
5. Validation du commissaire aux comptes 

6. Présentation du budget prévisionnel 2020-2021

7. Intervention de la CSOE. 
8. Présentation de la liste candidate et du projet.

9. Mot de Clôture
  

Approbation PV de l’AG du 7 décembre 2019. 
Vote des modifications réglementaires 
Vote Modifications des statuts 

Approbation des comptes clos au 30 juin 2020

Approbation du budget prévisionnel 2020-2021 

Vote du comité de direction 2020-2024. 

O R D R E  D U  J O U R



Après que Mathieu Caillaux ait salué l'assemblée et présenté l'ordre du jour, le Directeur
Administratif et Financier Aurélien LECOCQ adresse son mot d'accueil.

Monsieur Aurélien LECOCQ salue l'Assemblée.

Il explique les enjeux de cette assemblée budgétaire et élective suite aux différents reports d'une
assemblée physique. 

"Nous sommes tenus de respecter des obligations statutaires et sanitaires (...) nous devons
effectuer notre assemblée 30 jours avant l'AG de la LFHF qui elle-même tient la sienne 30 jours
avant l'AG fédérale"

Il remercie l'ensemble des personnes présentes à cette AG malgré les conditions. 

Il remercie l'ensemble des personnes qui ont contribué à l'organisation de cette AG (réalisation,
technique, standard d'aide etc.)

AGELECTIVE

Le directeur indique qu'un format mixte sera à l'étude, combinant une Assemblée Générale
présentée de façon physique, mais également diffusée en direct en ligne. Tout cela, flanqué d'un
nouveau système de vote simplifié.

Concernant cette assemblée, il déclare : 
"Je peux vous assurer, que le système de vote mis en place respecte scrupuleusement
l'anonymat et le poids de chaque club.
LA CSOE (note : Commission de Surveillance des Opérations Electorales) veille à l'application de
nos statuts, et nous accompagne dans cette AG"

Il dédie cette réunion aux personnes nous ayant quittées cette année, et souhaite une bonne
assemblée à l'ensemble des participants.

M O T  D ' A C C U E I L P A G E  0 3
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Mathieu CAILLAUX reprend la main de la présentation. 

Il effectue un rappel des règles pour le bon déroulement de l'AG afin d'intervenir à l'oral ou de
voter.

Il demande à la régie d'envoyer la question test aux représentants de club.

Q U E S T I O N  T E S T P A G E  0 4

Q1
A P P R O U V E Z  L ’ A J O U T  D ’ U N E  M E N T I O N  D A N S  N O S
R È G L E M E N T S  G É N É R A U X  V I S A N T  À  A U T O R I S E R  L E S
T O U C H E S  A U  P I E D  ?

3 9 , 2 5 %

6 0 , 7 5  %
O U I

N O N

Une fois les résultats annoncés, il rappelle que la plupart des interventions de ce jour ont été
préalablement enregistrées et ce, pour plusieurs raisons : 

- Apporter la meilleure expérience de diffusion et de compréhension des textes
- Éviter l'absence d'un intervenant suite à l'épidémie de COVID-19
- Offrir un gain de temps aux spectateurs.

Mathieu CAILLAUX annonce la diffusion du rappel des modifications réglementaires et statutaires
à voter ainsi que du rapport moral. 

Ouverture des votes des 10 premières questions.

Cliquez ci-dessous pour accéder aux points de règlements qui ont été modifiés.
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L E S  V O T E S
Modifications réglementaires

https://escaut.fff.fr/wp-content/uploads/sites/80/2021/05/Modification-AG.pdf


Donner la possibilité dans nos statuts de rémunérer ou indemniser  un ou des membres pour faciliter le travail de représentation
auprès des collectivités, instances, partenaires privés, clubs.

Donner du temps pour permettre le dynamisme du projet et l’accompagnement des membres du District.

V O T E  D E S  M O D I F I C A T I O N S . . . P A G E  0 5

0 , 2 4 %

9 9 , 7 6  %
O U I

N O N

Monsieur Onofrio PAVONE salue l'Assemblée et présente les modifications de règlement, après
avoir invité l'Assemblée à voter pour l'approbation du PV de la dernière AG.

2 5 , 7 7 %

7 4 , 2 3  %
O U I

N O N
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Q2 A P P R O U V E Z - V O U S  L E  P R O C È S - V E R B A L  D E
L ' A G  D U  7  D É C E M B R E  2 0 1 9  ?

Q3 L A  C R É A T I O N  D ' U N  N O U V E A U  P O I N T
S T A T U T A I R E



V O T E  D E S  M O D I F I C A T I O N S . . . P A G E  0 6

9 %

9 1  %
O U I

N O N

5 6 , 5 6 %

4 3 , 4 4  %
G R O U P E  D E  1 2

G R O U P E  D E  1 0
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Q4 A P P R O U V E Z - V O U S  L A  M O D I F I C A T I O N  D E  L ' A R T I C L E  1 4 . 1
C O N C E R N A N T  L A  C O M P O S I T I O N  D U  B U R E A U  ?

Q5 S O U H A I T E Z - V O U S  L E  M A I N T I E N  D U  S Y S T È M E  D E S  G R O U P E S  D E  1 0
O U  L E  R E T O U R  A U X  G R O U P E S  D E  1 2  P O U R  L A  S A I S O N  2 0 2 1 - 2 0 2 2

Q6 S O U H A I T E Z - V O U S  L A  M I S E  E N  P L A C E  D ' U N  C H A M P I O N N A T
E N  D E U X  P H A S E S  O U  E N  U N E  S E U L E  P H A S E  ?

7 1 , 1 6 %

2 8 , 8 4  %
2  P H A S E S

1  P H A S E



V O T E  D E S  M O D I F I C A T I O N S . . . P A G E  0 7

1 7 , 1 1 %

8 2 , 8 9  %
O U I

N O N
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Q7
A P P R O U V E Z - V O U S  L A  M O D I F I C A T I O N  D E  L ' A R T I C L E  2  D E
L ' A N N E X E  3  C O N C E R N A N T  L E S  O B L I G A T I O N S  D E S  C L U B S  E N
N O M B R E  D ' É Q U I P E S  ?

Q8
A P P R O U V E Z - V O U S  L A  M O D I F I C A T I O N  D E  L ' A R T I C L E  2  D E
L ' A N N E X E  3  C O N C E R N A N T  L A  C O M P T A B I L I S A T I O N  D E S
É Q U I P E S  D E  F O O T B A L L  D ' A N I M A T I O N  ?

7 , 0 1 %

9 2 , 9 9  %
O U I

N O N

Q9
A P P R O U V E Z - V O U S  L A  M O D I F I C A T I O N  D E  L ' A R T I C L E  5  D U
C H A P I T R E  2  D E  L ' A N N E X E  3  C O N C E R N A N T  L E S  A C C E S S I O N S
D E S C E N T E S  E N  C H A M P I O N N A T S  J E U N E S  À  1 1  ?

5 , 6 5 %

9 4 , 3 5  %
O U I

N O N



V O T E  D E S  M O D I F I C A T I O N S . . . P A G E  0 8

Q10
A P P R O U V E Z - V O U S  L A  M O D I F I C A T I O N  D E  L ' A N N E X E
C O N C E R N A N T  L E S  É G A L I T É S  A U X  C L A S S E M E N T S  E N  S E N I O R
M A S C U L I N  H E R B E  D 1  E T  D 2  ?

2 9 , 4 8  %

7 0 , 5 2  %
O U I

N O N

Q11 A P P R O U V E Z - V O U S  L A  V A L O R I S A T I O N  D U  L A B E L  P A R
L ' O B T E N T I O N  D E  M U T É S  S U P P L É M E N T A I R E S  ?

2 3 , 4 9  %

7 6 , 5 1  %
O U I

N O N

Monsieur Onofrio PAVONE remercie l'Assemblée et espère retrouver ces dirigeants de clubs au
plus vite autour des terrains.

Une vidéo rappelant les règles de votes est diffusée avant la diffusion de l'intervention de Cédric
PLANQUETTE.
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Monsieur Cédric PLANQUETTE présente le rapport moral de la saison 2019-2020.

Celui-ci aura pour sujet d'effectuer un rappel sur les valeurs et les missions du district, du
déroulement des activités malgré la crise sanitaire ainsi que des projets en cours.

Après un rappel des valeurs et des missions du District, le secrétaire général adjoint rappelle les
partenaires du District Escaut de Football.

CLUBS

Il évoque notamment la signature d'un partenariat avec l'Association Coeur 2 Poumon, où le
district a proposé d'offrir la mise en avant de leur logo sur les maillots de l'ensemble des
sélections. Le District effectuera également un don à l'association.

R A P P O R T  M O R A L P A G E  0 9  

Cédric PLANQUETTE effectue un rappel de l'organisation des bénévoles au sein du District
Escaut, porteurs de l'image du District Escaut.

180  BÉNÉVOLES

DISCIPLINE JURIDIQUE FÉMININE ARBITRES

FUTSALTERRAINS LOISIRMÉDICALE

DÉTECTION - SÉLECTION

FOOT ANIMATION

GESTION DES COMPÉTITIONS

APPEL FORMATION 

LABEL

STATUT
ARBITRAGE

TECHNIQUEADMINISTRATIF
DISCIPLINAIRE
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Après un rappel sur le rapport aux clubs, Cédric PLANQUETTE revient sur le tournoi de France
où le District Escaut a offert plus de 3647 places à ses licenciés ainsi que 13 déplacements en
bus.

OFFERTES AUX CLUBS
3647 PLACES 

(16 065€)
EN BUS OFFERTS

13 DÉPLACEMENTS 

Également grâce aux finances solidaires, des buts réversibles ont été offerts aux clubs (31 paires)
pour leur assiduité sur les plateaux.

Il revient sur l'arrêt des championnats lors de cette saison, en faisant un rappel de toutes les
décisions prises sur l'ensemble des compétitions et événements, ainsi que les solutions
évoquées afin de ne pas subir la saison 2020-21.

SPORTIF ÉVÈNEMENTS 

- Championnats arrêtés avant leur fin
- Coupes annulées
- Une nouvelle saison aménagée pour
faire face à la crise

Annulations JND, Finales de coupes, Fête
du loisir, AG de juin

R A P P O R T  M O R A L P A G E  1 0

Monsieur Cédric PLANQUETTE effectue un point sur les chiffres des licences.

39 291 LICENCIÉS
40 525 LICENCIÉS EN JUIN 2019

1317 LICENCIÉS
1178 LICENCIÉS EN JUIN 2019

FUTSALTOTAL

2246 LICENCIÉES
2172 LICENCIÉES EN JUIN 2019

FÉMININES

1005 LICENCIÉS
984 LICENCIÉS EN JUIN 2019

LOISIRS

115 LICENCIÉS
115 LICENCIÉS EN JUIN 2019

ENTREPRISE

453 LICENCIÉS
427 LICENCIÉS EN JUIN 2019

ARBITRES

-3,1 % +10,6% +3,2 % +2 % = 0 % +5,7 %

AGELECTIVE
28 NOVEMBRE 2020

EN LIGNE



Il constate une baisse du nombre total de licenciés suite à l'afflux d'inscriptions grâce à la
victoire de l'Équipe de France en CDM. Il explique également que cela est dû à la crise sanitaire
et à l'arrêt de toutes pratiques sportives.

Les nouvelles pratiques se sont développées.

Une augmentation du nombre d'arbitres est également à souligner.

LECOCQ

SCACHEMONNEUSE

GILLON DACQUIGNY

GOELZERCAILLAUX

DAARA

Il présente également la nouvelle équipe des collaborateurs du District Escaut, qui a accueilli 3
nouveaux collaborateurs/trices cette saison (en rouge ci-dessous)

DIRECTION
Aurélien LECOCQ

PÔLE ADMINISTRATIF
Thomas GOELZER
Tiphaine SCACHE

Christine MONNEUSE

PÔLE TECHNIQUE
Lias DAARA

Laurie DACQUIGNY
Gérald GILLON

PÔLE DEVELOPPMENT
Mathieu CAILLAUX

R A P P O R T  M O R A L P A G E  1 1

Le secrétaire général adjoint félicite les clubs qui ont été acteurs de leur confinement, en
rappelant que le District Escaut a également gardé le contact avec ses licenciés et clubs à
travers différents défis lancés sur les réseaux sociaux.
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Un but dans la poubelle
contre le COVID

 

 

DES CLUBS ACTEURS DE LEUR CONFINEMENT

DON DU SANG             DON D'ARGENT           REMERCIEMENTS                CHALLENGE

€

DON DE 1500€ À L’ALLIANCE HP-FONDATION DE FRANCE-PASTEUR 

Des jeux/défis pour rester en contact et
continuer à s’exercer tout en jouant

Donner avant de recevoir

LES EDUCATEURS DE C2S DONNENT LEUR SANG

Un signe de reconnaissance, qui ne connaît
pas l'indifférence. MERCI !

 

Profiter d'une situation unique et
compliquée pour fédérer tout un club.

"LE CHALLENGE AS SIN" : 5 CHALLENGES À REPRODUIRE EN VIDÉO

Garder notre rôle social et éducatif en
toute circonstance

Le District Escaut a également été aux côtés de ses licenciés en proposant des défis techniques à
réaliser à la maison, puis diffusés sur ses différents réseaux de communication.

La création également par le service communication de "La Bataille des Logos", le premier tournoi
100 % digital à destination des supporters de clubs

LA BATAILLE
E D I T I O N  2 0 2 0

DES LOGOS

DISTRICTESCAUT

HAMEL ESM
GRAND GAGNANT DE LA PREMIÈRE ÉDITION

Plus de 25 000 votes sur l'ensemble de la compétition
Plus de 390 000 personnes touchés par les publications

R A P P O R T  M O R A L P A G E  1 2
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Monsieur Cédric PLANQUETTE évoque à présent les projets qui ont animé cette saison 2019-
2020, notamment la délocalisation des locaux du district, le projet de développement d'une
application mais également la mise en avant du PEF, avec le recrutement de services civiques
dédiés à cela.

Il termine son intervention en souhaitant une bonne fin de saison à l'ensemble des clubs.

Le direct est repris, Monsieur Mathieu CAILLAUX annonce le chiffre du QUORUM (1886 voix
représentées, 255 clubs présents / Soit 92,79% de taux de présence )

Il annonce les résultats des premières questions soumises à l'Assemblée évoquées ci-dessus.

Après avoir commenté les résultats, Mathieu CAILLAUX lance la seconde partie de l'Assemblée
Générale, qui concerne le budget du district et lance les deux interventions enregistrées de
Gerard PIQUE, trésorier du District Escaut et André DEMODE, commissaire aux comptes.

R A P P O R T  M O R A L P A G E  1 3
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"Nous avons tous cette saison été impactés par la crise sanitaire de la COVID19 et le District
Escaut ne fait pas exception à la règle. Le résultat négatif est toutefois à mettre en balance avec
les aides accordées par notre instance pour vous accompagner au mieux dans la poursuite de
votre activité football :

-  Remboursement  des  engagements  en  coupes (24.5K€),
- Remboursement  de  50%  des  engagements  en championnats seniors masculin et féminin
(6K€)
-  Participation  au  fonds  de  solidarité  national (53.8K€)"

AGELECTIVE

Gerard PIQUE salue l'Assemblée, et évoque la période compliquée que le monde traverse, qui
aura un impact sur le budget de l'ensemble des clubs y compris du district.

" Notre  gestion  financière  et  notre  recherche  d'aides  et  d'accompagnements  pour amortir
les effets de cette crise sanitaire, nous ont permis de limiter la perte et d'obtenir un résultat
financier de -59K€. Ce résultat correspond pour majorité à l'aide mise en place par la Fédération
au travers du fonds de solidarité national."

R A P P O R T  F I N A N C I E R P A G E  1 4
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Le bilan décrit la situation financière et du patrimoine  du  District  Escaut. Il  se présente sous la
forme d'un tableau en deux parties : l'actif d'un côté et le passif de l'autre. L'actif  est  constitué 
 par  l'ensemble  des biens que l'association possède. Le  passif  recense  les  moyens  dont
dispose l'association pour se financer.

Les ressources de l'association permettent de couvrir l'intégralité de ses besoins. La situation
financière est saine étant donné que nous sommes en mesure de financer des dépenses
nouvelles sans avoir recours à un mode de financement externe. Nous disposons donc de
liquidités mobilisables à court terme.

Le Bilan

R A P P O R T  F I N A N C I E R P A G E  1 5
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COMPTE DE RESULTAT
Le compte de résultat permet de centraliser les produits et les charges enregistrés par le
district tout au long de l'activité de la saison 2019-2020, pour en définir un résultat.

Le  résultat  du  district  est  directement  impacté  par  les  aides décidées  par  le  comité,  
30,5  K€  de  remboursement d'engagements  en  championnats  et  coupes.  Ainsi  que 
 par  la participation au fonds de solidarité national 53,8 K€. Nous obtenons ainsi un
résultat de -59K€.

39K€ de finances solidaires
Le District a investi 39 K€ dans les finances solidaires envers les clubs. 17 K€ pour la
prise en charge d’admifoot, 3,2 K€ pour les formations PSC1, et 15 K€ pour le
tournoi de France et match VAFC - RC LENS et diverses actions en faveur des clubs
labellisés futsal.

R A P P O R T  F I N A N C I E R P A G E  1 8
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56 % des ressources du District sont issues des subventions, soit un total de 420,8 K€. Nous
avons  réussi  à  les  stabiliser  par  rapport  à  2018-2019  grâce  notamment  à  la recherche
de subventions d'emplois. Les ressources de cotisations sont également stables 90,6 K€. Les
postes impactés par la crise sanitaires sont les infractions des clubs (-119 K€) et la formation
des arbitres (-8 K€). Au niveau des autres produits, il s'agit principalement des
remboursements arbitres des D1 et D2 que l'on retrouve également en charges.

R A P P O R T  F I N A N C I E R P A G E  1 9

AGELECTIVE
28 NOVEMBRE 2020

EN LIGNE



AGELECTIVE
28 NOVEMBRE 2020

EN LIGNE

P A G E  2 0



GESTION DES COMPÉTITIONS

AUTRES FONCTIONNEMENT GÉNÉRAL

PERSONNEL

ACTIONS / MANIFESTATIONS

9.22 %

15.27 % 16.89 %

41.13 %

17.49%

Les frais de personnel augmentent (+ 54 K€) du fait de 3 embauches sur la période :
- 1 conseiller  technique  et  1  chargé  de  communication  en  septembre  2019  
- 1 administratif compétitions en janvier 2020. 

La crise sanitaire a impacté nos actions/manifestations (- 124K€) et la gestion des compétitions
(-97K€). 

Au niveau des autres charges, nous retrouvons notamment les moyens alloués aux clubs pour
faire face à la crise sanitaire pour 83K€.

R A P P O R T  F I N A N C I E R P A G E  2 1
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Le principal enjeu de la saison 2020-2021 est de faire face à la  crise  sanitaire 
 qui  pèsera  sur  le  District  tant  au  niveau financier qu'au niveau de la
continuité de nos compétitions, actions ou manifestations sportives. Cette 
 prudence  nous  amène  à  diminuer  notre  prévision budgétaire de 9% par
rapport à la saison précédente, soit un montant  estimé  de  798  620  €  et  un 
 résultat  prévisionnel négatif de - 15K€.

Les enjeux de la saison 2020-2021

Maitriser  nos  dépenses  2020-2021  et enchainer
sur la saison 2021-2022 avec plus  de  sérénité,  sans  
cicatrice  de  la crise sanitaire au niveau financier.

Il faut rester très vigilant et faire preuve de rigueur en ces 
 temps  incertains.  Nous  préférons  agir  dans  le préventif et
lâcher du lest si cela est possible en fin de saison. La situation
des clubs difficile ne nous autorise pas à la moindre  dérive 
 dépensière, nous  devons  montrer l’exemple  car  il  est  clair  
que  nos  principaux contributeurs  que  sont  la  FFF,  la  ligue  
et  les  autres instances publiques vont faire l’objet de
restrictions ou maintien dans leur distribution de fonds.

R A P P O R T  F I N A N C I E R P A G E  2 3
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Le trésorier donne à présent la parole aux commissaires aux comptes, Monsieur André DEMODE.

"Je vais vous donner lecture des rapports dans le cadre du commissariat aux comptes.

Je vais vous donner la conclusion sur le rapport des comptes au 30 Juin 2020.

Je certifie que les comptes annuels sont aux regards des principes comptables français réguliers et
sincères.

Et

Donne une image fidèle du résultat des opérations de l'exercice écoulé ainsi que de la situation
financière et du patrimoine du District Escaut à la fin de cet exercice."

—

"Votre association a remboursé les membres du comité de direction des frais de déplacements sur
présentation de justificatifs pour le comité élu d’un montant total de 25 588 euros sur la saison 2019-
2020.

Aucun des membres du comité de direction ne perçoit de rémunération, leur fonction est exercée à titre
de bénévole."

Il remercie l’assemblée pour son attention.

Le trésorier remercie le commissaire aux comptes, et également de la collaboration entretenue
ensemble.

Monsieur Gerard PIQUE termine sur la présentation du budget prévisionnel, puis remercie
l'assemblée pour son attention.

R A P P O R T  F I N A N C I E R P A G E  2 4
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extrait de l'intervention d'André DEMODE



Gerard PIQUE remercie l'assemblée, et rassure l'ensemble des clubs en indiquant tout faire
pour faire face à cette crise et pourvoir au développement du District Escaut, ainsi que
l'accompagnement des clubs.

R A P P O R T  F I N A N C I E R P A G E  2 5
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Mathieu CAILLAUX reprend la main en direct afin de faire un point sur les résultats des deux
questions autour du budget.

A P P R O U V E Z - V O U S  L E  B U D G E T  P R É V I S I O N N E L
2 0 2 0 - 2 0 2 1  ?

Le présentateur lance la troisième partie de l'Assemblée Générale, celle de l'élection.
Il annonce la diffusion de l'intervention de Bernard BLONDEAU, Président de la CSOE ainsi
que celle du candidat Stefan ISLIC en direct.

R A P P O R T  F I N A N C I E R P A G E  2 6
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Q11 A P P R O U V E Z - V O U S  L E S  C O M P T E S  C L O S  A U
3 0  J U I N  2 0 2 0  ?

5 , 3 2  %

9 4 , 6 8  %
OU I

N ON

Q12

9 , 1 1  %

9 0 , 8 9  %
OU I

N ON



"Bonjour à vous, 
Je représente ici la Commission de Surveillance des Opérations Electorales, la CSOE du District Escaut, pour laquelle
j’ai l’honneur d’être Président.
Je suis entouré de Claudia BUYLE, Christian CARTIGNY, François BEDELE, Michel GENGEMBRE, Paul SAGNIEZ.
La mission de la Commission de Surveillance des Opérations Electorales veille au respect des statuts relatifs à
l’organisation et à l’intégrité du déroulement des diverses élections organisées par le District Escaut.
La CSOE possède désormais un pouvoir de décision et n’est plus de simple conseil comme lors des autres années.
Aucun recours auprès des instances de la FFF n’est possible. Le Comité Olympique est de conseil : Le seul recours
possible est à présenter devant le tribunal civil.
La mission de la CSOE se décline en trois temps : 1- Avant les élections, 2- Pendant les opérations électorales, 3- Après
les élections si des recours sont formulés auprès d’elle.
Dans un premier temps nous avons validé après une analyse détaillée, la seule liste présentée par Stephan ISLIC.
Nous serons présents aujourd’hui pour observer le déroulement de l’A.G. élective.
Nous pouvons vous affirmer que la stratégie mise en œuvre par le Comité directeur du District Escaut, et de son
Directeur Administratif et Financier, est un modèle d’organisation qui garantit le bon déroulement de cette A.G.
élective.
Un temps de parole limité est accordé au candidat, Stephan ISLIC, après mon intervention. Il est bon de préciser que
l’information de sa profession de foi, et de son projet, a déjà été diffusée et rendue publique.
Une seule liste vous est présentée et vous fera voter « Pour » ou « Contre ». La majorité absolue de 50% plus une voix
des suffrages exprimés sera nécessaire. 
Bon vote à vous…"

À la fin de l'intervention du président de la CSOE, le candidat Stefan ISLIC s'exprime en direct face
aux représentants de clubs.

Monsieur Stefan ISLIC salue l'assemblée et résume son projet, qui a été présenté aux clubs 3
jours avant dans une vidéo de 30 minutes.

Le candidat souhaite continuer le travail entamé durant la mandature 2016-2020, notamment sur
les projets de professionnalisation et de délocalisation du district.

"Je souhaite aller plus loin dans ce prochain mandat, je vous remercie pour votre confiance, je
vous souhaite tout simplement un bon vote."
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extrait de l'intervention de Bernard BLONDEAU



Mathieu CAILLAUX et Bernard BLONDEAU reprennent ensemble le direct afin d'annoncer le
résultat.

Bernard BLONDEAU : "Tout s'est bien passé, j'ai pu mesurer et contrôler tout ce qui se passait en
coulisse".

Mathieu CAILLAUX annonce les résultats de la dernière question : 
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La liste candidate de Stefan ISLIC est donc élue pour la mandature 2020-2024

STEFAN ISLIC
Président

CHRISTOPHE GABET
Vice-Président

GERARD PIQUE
Trésorier

CÉDRIC PLANQUETTE
Secrétaire Général

DAVE LECLERCQ
Arbitrage

OLIVIER DEBANDE CHRISTOPHE SIMPERE

GAETAN HELOIRE DAVID GAILLIEZ

DAVID DILIBERTO
Educateur

NATHALIE FONTENIER
Rep. de la Femme

PATRICE CUVILLIER
Medecin

FREDDY FERREIRA OLIVIER MAZURE

SAÏD LALAMI DENIS LEROY THIERRY LEMIRE

Valenciennois

FRANÇOIS-XAVIER DUFOUR
Foot Féminin

MATHIEU FILMOTTE
Foot Loisirs

ONOFRIO PAVONE
Secrétaire Général Adjoint

FARID IRBAH
Futsal

ROMAIN MANESSE

DAVID BRICOUT

PRÉSIDENCE

FAMILLES

MEMBRES

Valenciennois Avesnois

Avesnois

Avesnois

Douaisis

Douaisis

Douaisis

Cambrésis

Cambrésis

Cambrésis
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Monsieur Bernard BLONDEAU valide et clôture ces élections ,et souhaite ses meilleurs voeux à
l'ensemble des nouveaux élus.

Mathieu CAILLAUX remercie Monsieur BLONDEAU ainsi que Monsieur BEDELE présents lors de la
réunion test. 

Il remercie l'ensemble des acteurs qui ont fait de cette assemblée une "réussite".

Il laisse la parole au Président élu, Stefan ISLIC.

« Un sincère remerciement pour votre participation. Une liste approuvée par vos votes à 90 %, c’est
un témoignage de confiance aussi pour les gens que je représente, nos familles à défendre et à
valoriser »

Il remercie les personnes qui ont participé à la réalisation de cette AG inédite, ainsi que la CSOE.

Il dédie cette AG à ceux qui nous ont quittés, et clôture l’Assemblée Générale.

2 minutes après la fin du direct, Mathieu CAILLAUX accompagné par Stefan ISLIC ont répondu à
des personnes souhaitant échanger avec les élus.

Fin de l'assemblée.
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